

Alsterglocke 2013

Am 19. Oktober fand beim HSC die Alsterglocke statt und diesmal waren auch zwei Elb-H-Jollen am Start: die H 875 „Fast Horst“ mit den zwei Crews bestehend aus Ole von Studnitz/Dietmer Ladiges und Peter Knief/Johannes Troy sowie die H 812 „Mien Sien“ mit Niklas+Lasse Szczepaniak und Stephan Szczepaniak/Axel Benrath. Insgesamt waren 89 Boote aller Klassen am Start, die bei Südost um 3 – 4 Beaufort 16 Runden auf der Alster segeln mussten. Nachdem sich die H 875 anfänglich schon ordentlich abgesetzt hatte, konnten die H 812 im Verlauf des Rennens wieder Boden gutmachen und später auch vorbeiziehen. Insbesondere in der Wechselzone beim HSC war es wegen des ablandigen Windes oft spannend. Nachdem Niklas + Lasse in der vorletzten Runde schon einen ganz ordentlichen Vorsprung ersegelt hatten, gelang es ihrem Vater Stephan mit Axel Benrath auf der letzten Kreuz nicht, Peter Knief und Johannes Troy auf Distanz zu halten. Deshalb war der Zieleinlauf von der Tonne 2 zum HSC ein Kopf-an-Kopf-Rennen und ein Nervenkrieg, den die H 812 aus der Lee-Position mit 10 Sekunden Vorsprung nach knapp 5 1/2 Stunden Gesamtzeit gewinnen konnte. Insgesamt wurden die beiden Elb-H-Jollen 10. und 11. von 78 gezeiteten Schiffe. Ein tolles Ergebnis. Die Teilnehmer hatten sehr viel Spaß an der Veranstaltung. Vielleicht fühlt sich der eine oder andere ja animiert, im nächsten Jahr auch dabei zu sein. Mit ein bißchen Umsicht, so versicherte Stephan, bekommt man die Boote auch heil über den Parcours.

Inhalt Ident: 59, eingestellt von Eike Rohde am 29.10.2013